

Appel aux États-Unis à renforcer l'unité contre le blocus de Cuba



La Havane, 16 février (RHC) Le Mouvement mondial anti-blocus (NEMO) a appelé ce mercredi, au Connecticut, à l'unité dans la lutte contre le siège économique, commercial et financier imposé à Cuba par les administrations américaines successives il y a plus de 60 ans.

Le membre du conseil d'administration de cette plateforme, José Oro, a déclaré à l'agence Prensa Latina que l'unité revêt une très grande importance en ce moment, car les ennemis veulent nous diviser, créer la confusion, nous détourner de la bataille principale, celle pour la levée du blocus. Il a indiqué qu'autour de cet objectif, il y a des personnes, et des organisations qui ne coïncident pas nécessairement sur d'autres sujets, mais qui réclament unanimement la fin du blocus.

Au nom du groupe, le militant a réitéré son engagement envers le peuple cubain de poursuivre cette lutte jusqu'au bout et a exprimé son rejet des promesses non tenues du président Joseph Biden, qui, plus d'un an après sa prise de fonctions, maintient les cruelles mesures supplémentaires imposées par Donald Trump (2017-2021), qui ont renforcé ce siège.

Avec plus de 100 000 membres, le Mouvement mondial anti-blocus contre Cuba est une initiative des États-Unis qui rassemble les efforts pour éliminer cette politique coercitive.

Né le 28 janvier 2021, en hommage à la naissance du Héros National de Cuba, José Martí, NEMO a, depuis lors, "un impact important tant sur les principaux médias numériques que sur certaines instances politiques", a noté Oro dans des déclarations antérieures à cette agence de presse. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286417-appel-aux-etats-unis-a-renforcer-lunite-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba